

Kraftstoffpreise in Deutschland

Durchschnittspreis in Cent pro Liter



Kraftstoffe in Deutschland zu teuer: Die Preise für Benzin und Diesel sind nach einer bundesweiten Preisrunde laut ADAC derzeit zu hoch. Der Preis für einen Liter Superbenzin kletterte binnen Wochenfrist um 3,7 Cent auf derzeit durchschnittlich 1,192 Euro obwohl der Ölpreis unverändert blieb. Diesel verteuerte sich um zwei Cent auf 1,063 Euro je Liter. Der Automobilclub empfiehlt den Autofahrern angesichts der gestiegenen Preise verstärkt bei günstigen Stationen zu tanken. Dies spart nicht nur bares Geld, es erhöht auch den Druck auf die Mineralölkonzerne, die Spritpreise wieder zu senken. Aktuelle Informationen finden interessierte Autofahrer unter www.adac.de/tanken. *hoe*

Stand: 03.02.09 Quelle: www.adac.de/tanken

ADAC Infogramm